

25.10.2010 - 07:55 Uhr

comparis.ch sur la tendance à changer de caisse, par canton - Lucernois et Valaisans, champions du changement de caisse

Zürich (ots) -

Remarque : le graphique «Corrélation hausse des primes - propension à changer» peut être téléchargé en format pdf sur www.presseportal.ch/fr/pm/100003671.

Dans les cantons où la hausse annoncée est supérieure à la moyenne, la propension des assurés à changer de caisse maladie est également plus élevée que la moyenne du pays. A l'opposé, elle est plutôt faible dans les cantons affectés dans une moindre mesure par l'augmentation des primes. C'est ce que montre une enquête de comparis.ch, le comparateur sur internet. La propension à changer est particulièrement forte à Lucerne et dans le Valais, et particulièrement faible à Genève et à Saint-Gall.

En Suisse, plus d'un million d'assurés vont changer de caisse maladie en prévision de l'an prochain, selon une enquête de comparis.ch(1). C'est comme ça que les assurés réagissent à la hausse des primes maladie, de 8,6 % en moyenne.

Cependant, l'analyse détaillée des résultats de l'enquête montre que la propension à changer de caisse n'est pas la même dans tous les cantons. Elle est de 16 % dans les cantons de Lucerne et du Valais, le record(2), et de 3 % à Genève, le chiffre le plus bas. Ces disparités ont une explication toute simple : il y a un lien de cause à effet fort entre les intentions de changer de caisse et la hausse des primes. Ainsi, la propension à changer de caisse est supérieure à la moyenne dans les cantons où les augmentations sont aussi supérieures à la moyenne ; et inférieure dans les cantons affectés par des hausses inférieures à la moyenne (cf. graphique).

Hausse élevée, propension à changer élevée
Dans les cantons de Lucerne et du Valais, là où les intentions de changer de caisse sont les plus marquées, la hausse des primes maladie atteint respectivement 11 et 9,5 %. C'est nettement plus que pour l'ensemble de la Suisse. Le canton de Genève connaît la situation inverse : il compte la plus faible proportion d'assurés voulant changer de caisse et avec 4,6 %, c'est à Genève, de tous les cantons, que les primes augmenteront le moins. On note toutefois quelques exceptions : Saint-Gall, qui affiche 5 % des intentions de changer de caisse, deuxième chiffre le plus bas de toute la Suisse, et qui pourtant est davantage touché par les relèvements de primes que la moyenne (9,3 %).

"En dépit de quelques exceptions, la tendance est claire : plus les primes grimpent, et plus les assurés veulent aller voir ailleurs" résume Richard Eisler, CEO de comparis.ch. Un autre chiffre confirme ses dires : les personnes déclarant vouloir changer de caisse sont celles qui ont écopé d'une augmentation supérieure à la moyenne (11,7 % en moyenne). Le rehaussement des primes des assurés ne désirant pas quitter leur caisse, est en revanche nettement moindre (8,4 %).

(1) Cf. communiqué de presse du 14 octobre 2010, "Plus d'un million de changements, cette fois encore", disponible sur : <http://bit.ly/aVTTds>

(2) Seuls les cantons pour lesquels un nombre suffisant de réponses était disponible, ont été pris en compte.

Contact:

Richard Eisler

CEO
Téléphone : 044 360 34 00
Courriel : media@comparis.ch
<http://fr.comparis.ch/krankenkassen>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003671/100612630> abgerufen werden.